



# 参加者を大募集!

## 岩井海岸のハマシバを守ろう! 〜郷土を知ろう「第2回ふらっとハイキング」〜

「岩井海岸のハマシバを守ろう」と題して、第2回ふらっとハイキングを4月6日(土)に行います。なお当日は小雨決行になります。(天候によりコースが変更になることがあります。)

桜の名所や菊池寛の石碑、岩井海岸に自生する植物を観察するコースです。のんびりと春の名所や岩井海岸を歩き、郷土のよさを実感しませんか。ぜひ参加してください。

ハイキングのコース(約11キロ)



親子・友だちと参加しよう!

日時：4月6日(土) 9時～15時(少雨決行)  
 集合場所：富山公民館駐車場 発着  
 定員：富山地区在住の方で2人一組で15組(30名)  
 参加費：2人1組(親子・友だち同士ほか)1,000円  
 1人でも参加可 参加費1人500円  
 参加費はアジの開き体験含みます。  
 持ち物：お弁当・飲み物  
 申込：参加する方の住所・氏名・年齢・電話番号を、3月22日(金)までに「ふらっと」事務局あて電話でご連絡下さい。

このハイキングは、ハマシバ等の保護のため、地元の方々に広く知ってもらおうと、二つの地域を企画しました。目的は、アジの開き体験、お楽しみものです。皆さんの申込を、お待ちしております。

### カメラ散歩

新年1月の恒例行事が、今年も市内・地区内各地で開催され、老若男女大勢の方が参加されました。まず13日に、南房総市の成人式が白浜ローラルホールで行われ、20日には富山中学校で富山ロードレースと、富楽里では水仙まつりが、27日には富山地区文化祭が富山公民館でそれぞれ開催されました。



(ハマシバや浜昼顔の自生地、久枝海岸)



(国道127号線沿いの小浦の桜並木)



(菊池寛の石碑)

### 一ふらっと通信一

南房総市成人式  
 白浜ローラルホール  
 富山地区からは成人を迎えた49名の内41名が参加して、大人の仲間入りを祝いました。



富山文化祭 富山公民館  
 富山中学校吹奏楽部のレッツ・スイングで始まり、小学生のリコーダー演奏・舞踊・カラオケ・詩吟など、皆さん目頃の練習の成果を、大いに発揮していました。



富楽里水仙まつり  
 地区内外から大勢の方が訪れ、勇壮な山響鼓の平群囃子を楽しみました。



富山ロードレース 富山中学校発着  
 5つのコースで一般・中学・男女別でレースが繰り広げられました。



(昨年12月20日の花壇への植栽。)



(1月31日の花壇への植栽。)

12月20日、岩井駅構内の花壇にストックやパンジーほか500株を植栽しました。これは、暮れからお正月にかけて駅を華やかに飾り気持ちよく駅を利用していただくようと、いわい案内人の会や観光協会岩井支部・近所の方たち総勢25人で植えました。また1月31日には、草刈りやパンジー・ビオラ約300株の植栽を、いわい案内人の会と一緒にを行いました。なお次回の花壇整備は、2月28日に行います。お近くの方はご参加ください。

### 岩井駅構内花壇の花の植栽 〜いわい案内人の会・観光協会と一緒に〜

平成11年7月に実験店舗をオープンさせた農産物の生産体制の確立や販売の当時は、品揃えや富津館山道路の全線開通前で大変苦労をいたしました。このことが徐々に評価され、年々来店客数・売上げの倍増となりました。その後も、幅の伸びとなりました。以後、順調に経過してまいりましたが、平成23年に発生した大地震や放射能による風評被害を受け一時大幅な落ち込みとなりました。その後は順調に回復してまいりました。このことは、日頃お客様との信頼関係を大切にしてきた結果と思っております。

これからも基本を忠実に守りながら、お客様に感動と安らぎを与えられる店舗づくりに努めてまいりますので、ご支援賜りますようお願いいたします。



(株)富楽里とみやま支配人 黒川正吾さん

「富楽里とみやま」は、旧富山町が富津館山道路開通による利便性の向上を活用して地域活性化の拠点とするため、平成15年にオープンした施設です。その前の実験店舗から含めると、レジ通過人数は490万人、道の駅全体での売り上げも102億円を超え、地域振興の拠点となつております。ここまではありませんでした。

### 「富楽里とみやま」の更なる 地域活性化を目指して

私の考える地域(15)②6